
 

 

 
COMITE DEPARTEMENTAL DU LOIRET DE LA FEDERATION FRANCAISE DE CYCLOTOURISME 

Association enregistrée à la Préfecture du Loiret sous le numéro 6746 
Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme 2025 

Réunion du comité de pilotage du 17 avril 2024 (n°28) 
Maison des sports d’Olivet 

 
Participants : Dominique Blomme, Paulo Costa, Benoît Grosjean, Jean-Daniel Guitteaud, Philippe Lanher, 
Bernard Moineau, Marie-Claude Petit, Denis Prud’homme, Pierre Revereault, Pascal Ricois, Éric Sigmund. 
Excusé : Guillaume Renault 
Diffusion : participants et excusés + Jacky Brosseau. 
 
 

Validation du compte-rendu de la réunion du 13 février et 20 mars 2024 
 En l’absence de remarques, les comptes rendus des réunions du comité de pilotage des 13 février et 20 

mars 2024 sont approuvés et passent au statut de procès-verbal. 
 

Retour sur la présence de la COSFIC à la Foire d'Orléans 
 Stand bien positionné au niveau de la visibilité. 
 Beaucoup de visiteurs intéressés pour être bénévoles et/ou hébergeurs, voire participer à la SFIC 2025. 
 373 contacts très sérieux, dont une petite minorité "va réfléchir", et la grande majorité qui a "très envie". 
 La plupart des visteurs ont été très surpris par la densité de notre offre, et nous ont félicité pour notre 

"entreprise" et encouragé dans la continuité de notre travail.  
 Peu de contacts ont été pris avec les exposants locaux, si ce n’est avec notre traiteur potentiel Cook’n Rock. 
 Quelques partenaires potentiels ont été contactés par Pascal Ricois. 
 Merci à tous les bénévoles ayant contribué à la réussite du stand. 

 
Prochains évènements avec un stand SFIC 2025 

 Panneau CODEP à élaborer avec l’adresse du site internet CODEP et la liste des associations loirétaines : 
Denis Prud’homme s’en charge et demandera aux clubs l’adresse à publier. 

 Panneaux promotionnels des randonnées permanentes du Loiret (4) : Denis Prud’homme publiera une carte 
des 4 RP avec l’aide des structures concernées (CODEP, ASPTTO et OCT). 

 Quelle représentation sur les stands ? 
o Ascension à Argenton sur Creuse du 9 au 11 mai (COSFIC) : Benoît Grosjean, 
o Mai à vélo avec Orléans Métropole (+ La Loirétaine) sur la place du Martroi à Orléans le 25 mai (COSFIC 

+ CODEP) : Benoît Grosjean, 
o La Loirétaine à Châteauneuf sur Loire le 26 mai (COSFIC + CODEP) : Dominique Blomme, Paulo Costa, 

Benoît Grosjean, Denis Prud’homme,  
o Orléans Halles Chatelet le 3 juillet (COSFIC + CODEP) : Dominique Blomme, Jean-Daniel Guitteaud, 

Christophe Legris, 
o Orléans Tour de France le 8 juillet (COSFIC + CODEP) : Dominique Blomme, Paulo Costa, Denis 

Prud’homme, Pierre Revereault, 
o SFIC Roanne du 20 au 28 juillet : les membres de la COSFIC présents, 
o Rentrée en fête à Orléans le 8 septembre (COSFIC + CODEP), Verte Tout Terrain à St Laurent-Nouan 

les 28 et 29 septembre (SFIC) et Congrès fédéral à Paris les 7 et 8 décembre (SFIC) : à revoir 
ultérieurement. 



 

 

Agenda des réunions du comité de pilotage 
 Réunion avec Jacky Brosseau reportée en juin (Jacky accidenté) : date à préciser ultérieurement. 
 COPIL du dernier quadrimestre (toujours des mardis) : 10 septembre, 15 octobre, 12 novembre et 10 

décembre  
 

Commission fédérale Handicap (18 et 19 avril 2024) 
 Outre Marie-Jo Duboël (commission Handicap régionale) et Benoît Grosjean (président régional), le comité 

de pilotage sera représenté par Paulo Costa, Jean-Daniel Guitteaud et Philippe Lanher à la commission 
fédérale « Accueil des personnes en situation de handicap » les 18 et 19 avril 2024. 

 
Actualité des groupes 

 Transverse : 
 Les animations autour des cérémonies d’ouverture et de clôture sont prises en charge – comme il se doit 

– par la commission Animations. 
 Le défilé de clôture est pris en charge par les commissions Circuits et Sécurité. 

 Trésorerie : 
 A l’identique de ce qui a été octroyé aux manifestations nationales de l’Ascension à Argenton sur Creuse 

et à La Royale à St Laurent Nouan, la COSFIC a sollicité une aide financière auprès du comité régional 
à hauteur de 1K€ par jour d’organisation. 

 Rendez-vous sollicité avec les Codep du Cher, de l’Eure-et-Loir et du Loir-et-Cher par l’entremise des 
comités départementaux FFCT. 

 Gouvernance : 
 Demande de Martine Cano, Présidente fédérale, de la signature d’une convention COSFIC avec la mairie 

d’Orléans : rien à espérer avant début 2025. 
 Convention COSFIC avec la FFCT (pourrait être signée à Argenton sur Creuse à l’Ascension) : à 

remonter de toute urgence. 
 Lettre de soutien reçue de la mairie d’Orléans le 3 avril… qui repousse la contractualisation et le 

financement à 2025 ! : il sera adressé un courrier à la mairie d’Orléans pour lui rappeler que le COPIL 
aura de nombreuses factures à régler avant la fin 2024, notamment au niveau des acomptes, dont celui 
du CO’Met. 

 Accès au local du stade de La Source : pas de réponse ! Dominique Blomme rappellera Mr Foulon 
(responsable) afin d’obtenir les clés du local (à voir les questions d’assurance). 

 Demande de présentation de la SFIC 2025 devant le conseil métropolitain : pas de réponse de la 
direction des sports de la mairie d’Orléans. 

 Accueil : 
 Devis demandé pour un barnum 500m² + tables et chaises et sanitaires pour le camping (Local VAE, 

batteries, buvette) : 12450€ 
 Peut-il faudrait-il une seconde buvette au second terrain de camping ? 

 Animations et autres activités : 
 Prêt du car-podium de la région ou du département : contacter les directions de la communication des 

Conseils départemental et Régional. 
 Possibilité d’utiliser le car podium au stade Marcel Garcin à étudier. 
 La commission Animations et autres activités proposera un budget prévisionnel qui sera arbitré lors de 

la prochaine réunion du COPIL. 
 Bénévoles et employés : 
 Dominique Blomme va synthétiser en un seul fichier des inscriptions reçues sous forme papier + 

électroniques. Il relancera les personnes inscrites sous forme papier afin qu’elles se réinscrivent via le 
site. 

 Camping fédéral : 
 Entrepôt des matériels fédéraux sanitaires au parc floral : le parc floral a donné son accord pour le 

stockage des matériels sanitaires : Château-Gontier récupèrera les matériels en septembre 2025. En 
attente de la réponse de Roanne (hors réunion : matériels à récupérer au plus tard le 15 octobre 2024, 
fin du bail de leur local de stockage). 

 Un plan réactualisé du camping a été reçu. 
 Une réunion sera à tenir avec la Préfecture du Loiret concernant la sécurité des lieux et des campeurs. 

 
 



 

 

 
 Communication : 
 Demande auprès de Tourisme Loiret de la fourniture de 5000 cartes Vélo + 5000 cartes touristiques 
 En attente des retours de France bleu Orléans et de La Rep au niveau de leur implication dans notre 

communication. 
 Brochure bien avancée : 
 Editoriaux/photos + pages fédérales : en cours (reçu à ce jour les éditoriaux et photos de Martine 

Cano, Benoît Grosjean et Serge Grouard, reste à recevoir François Bonneau, Marc Gaudet et Thomas 
Renault). 

 En attente d’encarts publicitaires. 
 Tout le matériel d’exposition est commandé (livraison prévue semaine 17). 
 Voir pour de la publicité sur le tramway ? 

 Handicap : 
 Il sera proposé à Marie-Amélie Le Fur (présidente du Comité paralympique et sportif français) d’être 

marraine de la SFIC 2025. 
 Hébergement : 
 Alerte remontée au Conseil régional Centre-Val de Loire concernant le refus des proviseurs de nous 

ouvrir les portes de leurs lycées, et l’accès aux parkings. 
 Logistique : 

Tous les points d’accueil ont été vus. Les fournisseurs ont été contactés 
 Point d’accueil : 
 Conventions « points d’accueil » entre COSFIC et villes points d’accueil à établir. 
 Il est convenu dans un 1er temps de ne pas proposer de rétribution aux associations locales 

participantes. 
 Partenariat : 
 En attente du retour de la convention avec le Crédit Mutuel, après analyse par son service juridique. 
 Absolue nécessité pour les bénévoles de communiquer sur les contacts pris pour éviter les doublons. 
 50 dossiers lancés : 1 contrat signé, 1 contrat en cours + 5 avis favorables (6 refus) 

 Restauration : 
 Pascal Ricois présente la dernière proposition d’Orléans Events. A voir la possibilité d’assurer la 

restauration des bénévoles sur le camping fédéral. 
 Il sera donné suite à la proposition de la mairie d’Orléans de visiter l’Aréna afin d’étudier un plan bis au 

parc des expositions pour implanter le village fédéral et la restauration. 
 Sécurité et Environnement : 
 Philippe Lanher résume les échanges avec la préfecture du Loiret (sécurité civile, manifestations 

sportives) le 15 avril. 
 

Points divers 
 « Carte découverte » : les membres du COPIL remonte à Benoît Grosjean leurs propositions en la matière. 
 Stand philatélique : il est proposé à l’association philatélique qui créera un timbre SFIC 2025 de disposer 

d’un stand gratuit en échange d’une participation aux bénéfices.  
 Un visiteur de la Foire d’Orléans a proposé de nous donner son tandem : à voir avec lui. 
 Nous restons toujours en attente de la réunion avec les assurances 
 
 
Fin de la réunion à 18h45mn 


